

La série qui cartonne sur HBO, n'est pas passée inaperçue en Ukraine et ravive un passé encore douloureux chez les victimes de l'accident nucléaire de Tchernobyl. En revanche, pour les tours opérateurs, c'est un juteux business de guider les curieux dans la zone d'exclusion autour de la centrale. Témoignages.

« Le lancement de la série HBO a attiré l'attention du monde entier sur l'accident de 1986 ». Yaroslav Yemelianenko, le directeur d'agence touristique qui organise chaque jour des visites de la zone, a de quoi être satisfait. Il . . .

Lisez la suite gratuitement.

Inscrivez-vous et suivez l'actualité d'Europe centrale avec un média indépendant.

[S'inscrire](#)

[Se connecter](#)

[Découvrez notre équipe](#)

[Qui sommes-nous ?](#)